

Seigneur tu nous donnes de vivre, une fois encore, un temps bien particulier
Un temps qui nous surprend et parfois nous fait peur !
Que ton esprit, Seigneur, vienne en nos cœurs.
Qu'il soit notre force, notre paix, notre lumière ;
Qu'il nous donne de découvrir jour après jour ta
présence :
Présence aimante qui nous habite et nous
transforme.
Qu'il nous garde un cœur ouvert à ta Vie, à ton
Amour !
Que chaque jour nous puissions garder vive
l'Espérance
et te rendre grâce !



Seigneur, où te rencontrer en ce temps de « jeûne eucharistique » ?
Je sais bien que tu nous dis :
« Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères, c'est à Moi que vous l'avez fait » (Mt 25,45)
« Quand deux ou trois sont réunis en mon Nom je suis au milieu d'eux » (Mt 18,20)

Mais en ce temps de confinement, pas de réunions possibles...
Pas de rencontres...
Si ce n'est ceux et celles avec qui je vis proche chaque jour.
Seigneur, renouvelle mon regard, purifie-le !

Que je te reconnaisse présent dans chaque personne avec qui tu me donnes de vivre !
Fortifie ma foi pour que chaque jour je vive dans une attitude eucharistique,
Me nourrissant de ta Parole, ouverte et accueillante à ceux avec qui je vis,
Et de tout mon cœur te rendre grâce à toi qui es Père plein de tendresse et d'amour !

Les Filles de la Croix
La Puye